



Misericordia

Boletín informativo de la
Hermandad de Culto y Apostolado
de la Inmaculada Concepción de Santa María
y Cofradía de Penitencia del Santo Cristo
de la Misericordia



Febrero 1986

-

n. 6

-

Casa Hermandad: Rico 49, bajo

HUELVA

DE RODILLAS SEÑOR ANTE EL SAGRARIO

Delante de quienes llevan a hombros la venerada efigie de Nuestro Cristo de la Misericordia, nos arrodillaremos todos, a las puertas de los templos, para adorar desde la calle al Jesús que vive en los Sagrarios.

Aunque en aquella madrugada del Viernes Santo hasta los mismos Sagrarios se nos hacen Sepulcros. Por eso los llamamos Monumentos. Tras los oficios del Jueves, la Iglesia acompaña a Cristo, presente y vivo en las Sagradas Especies, como si estuviera muerto. Hasta que celebre la Liturgia Pascual de la Resurrección la Iglesia llorará su Muerte, igual que lo hizo María, su Madre, al dejar, su cuerpo roto en el Sepulcro. Siempre en la Eucaristía recordamos y repetimos la Muerte del Señor hasta que el venga. Pero el Viernes Santo, precisamente un día en el que no se ofrece el Sacrificio de la Misa, recordamos a Jesús, reservado en el Monumento, como Inmolado y Muerto por nosotros.

Que, al pasar ante los templos, la fé y el cariño doblen reverentemente tus rodillas. Así, postrado, grita en medio de las plazas desde la hondura impresionante de tu silencio tu fé rendida hacia el Dios de los Sagrarios.

Te pediría aún muchísimo más. Que para un cristiano, y en esta madrugada, tampoco es pedirle demasiado. Que, cuando te arrodilles para adorar los Sagrarios, seas tú también un Sagrario vivo, lleno de la Presencia de Dios desde la Comunión de la tarde del Jueves.

A lo largo del recorrido no dejes de agradecer a tu Cristo de la Misericordia la que ha usado, de modo infinito, con todos nosotros derramando su Sangre, para lavar nuestros pecados, y quedándose para siempre en el Sagrario, para acompañarnos.

CARLOS NUÑEZ VEGA
Director Espiritual

EDITORIAL

Queridos Hermanos en la Misericordia de nuestro Santo Cristo:

Aún próximos a nuestras pasadas solemnidades del Quinario, Fiesta Principal y Besapié, contemplamos la inminencia de nuestra salida y estación penitencial a los templos ordenados por nuestras Santas Reglas. Una vez más, con la primavera y por la voluntad de Dios, la Semana Santa llega; fiel a su cita anual, a colmar las ilusiones y anhelos de todos los cofrades de la Misericordia.

Y es en este tiempo de expectación del ansiado acontecimiento cuando debemos plantearnos el significado de nuestro público testimonio por las calles de Huelva. Así, una vez establecido que el nazareno concepcionista de la Misericordia es mayor en edad y en sentido siempre, consciente y responsable de la influencia de su comportamiento en la imagen impoluta de la Hermandad y Cofradía y sabedor de que su penitencia no es remedio espiritual sólo para él, sino también y principalmente ejemplaridad para el pueblo sencillo y fiel que piadosamente le observa, podemos llegar al convencimiento de la trascendencia privada y pública de nuestro sacrificio penitencial.

En un mundo en el que impera el rechazo a lo espiritual, en el que se ha perdido la conciencia y el sentido del pecado, y en el que la renuncia, el sacrificio y la mortificación parecen conceptos no ya trasnochados y obsoletos, sino ridículos y vergonzantes, en este mundo, el nazareno concepcionista de la Misericordia está llamado a ser apóstol y testigo.

Silencio, Hermano, silencio . . . Sea esta tu divisa y sellada quede tu boca durante toda la penitencia mientras tu alma entona meditadas y sentidas oraciones al discurrir la cofradía. No hagas concesiones a la distracción o al cansancio. Siempre recto, enhiesto, serio, severo . . . Silencio de la boca y silencio del gesto mientras tu espíritu acompaña a Cristo crucificado. Ni un solo giro de tu cabeza; la mirada siempre al frente, buscando la ansiada meta de la Salvación por su Misericordia.

Una nueva madrugada se abre a nuestro testimonio. Seamos, nazarenos concepcionistas, no sólo en ella sino siempre, testigos de su Misericordia.

EL HERMANO MAYOR

**NUESTRO SANTO CRISTO DESEA NUESTRA VISITA.
OREMOS CON EL A DIARIO EN LAS AGUSTINAS.**

SOBRE LA ESTACION DE PENITENCIA

Como mandan nuestras Reglas, esta Hermandad y Cofradía hará Estación de Penitencia en la madrugada del Viernes Santo, día 28 de Marzo, estando obligado todos los hermanos varones mayores de 14 años de edad, que no tengan impedimento acompañen a la Sagrada Imágen vistiendo la túnica nazarena.

El reparto de Papeletas de Sitio, para poder formar parte en dicha estación penitencial, tendrá lugar en nuestra Casa-Hermandad, calle Rico, 49 de 8 a 10 de la noche, con el siguiente orden:

Días: 10, 11, 12, 13 y 14 de Marzo, para todos aquellos hermanos que formaron en el protocolo el año anterior.

Días: 17, 18, 19 y 20 de Marzo, para los demás hermanos de cirios y aquellos que salgan por primera vez, pudiendo también hacerlo éstos en días anteriores.

Se advierte a los hermanos de protocolo, que transcurridos los días para retirar su papeleta de sitio, se dispondrá libremente de los puestos vacantes. Las fechas son improrrogables, no expediéndose papeleta de sitio fuera de ellas. Si algún hermano no pudiese acudir a la Casa-Hermandad, en las fechas señaladas, deberá solicitar la reserva de dicha papeleta por escrito, sin cuyo requisito no podrá realizar la estación penitencial.

Limosna Papeleta de Sitio:

Protocolo (Celadores, Varas, Insignias, Faroles, Pajes y Portadores) 1.500 Ptas.

Cirios 1.200 Ptas.

Túnica nazarena 7.000 Ptas.

Para mayor comodidad, todos aquellos hermanos que por vivir lejos de la Iglesia de la Milagrosa ó por otra causa, deseen vestir y desvestir su túnica de nazareno pueden utilizar una de las dependencias que al efecto se dispondrá en la Casa-Hermandad.

La lista de Hermanos nazarenos que compondrán el cortejo penitencial, quedará confeccionada y totalmente terminada el viernes de Dolores día 21 de Marzo de 1986.

EL MAYORDOMO

MI SEMANA SANTA

Te dedico estas humildes palabras a Tí, Cristo, que me miras con Misericordia desde lo alto de tu Cruz.

Quizás estas palabras resulten simples o absurdas, pero han salido del corazón, del corazón de un niño de 13 años . . .

En una casa pobre
fueron a cenar.
Al final se repartieron
el Cáliz del Amor y la Amistad.
- Pedro - dijo -
¿ Tú me quieres ?
Tres veces me vas a negar.
A un Huerto decidieron
ir a orar.
Mientras unos dormían,
El comenzó a llorar.
Judas, el traidor,
con el beso de la paz
le engañó
y a la cárcel fué a parar.
Ya le llevan al Calvario,
ya lo van a matar.
El sólo lo hace por nosotros,
por nuestra felicidad.
Ya ha caído tres veces.

Ya no puede caminar.
¡ Por favor !
¿ Es que nadie le va a ayudar ?
A su lado hay dos ladrones,
ladrones que no tendrán que robar.
Que uno le odie tanto,
que el otro le pueda amar . . .
con una lanza le han matado,
y lo van a sepultar.
Muchas veces me pregunto:
¿ No lo pude yo salvar ?
¡ Moved la piedra, ángeles !
¿ No veis que va a resucitar ?
Todos lo saben,
menos el pobre Santo Tomás.
¡ Que sí !
¡ Que a la muerte ha decidido ganar,
para que podamos vivir,
para nuestra alma salvar !.

MIGUEL A. MONTANER ALMANSA

CON EL CRISTO DE LA MISERICORDIA

Comienza la madrugada
esperando estoy impaciente,
que las puertas de su templo
se abran para yo verle.
Los primeros nazarenos
avanzan por calle arriba,
entre la cera y el incienso
con esparto y zatatillas.
"Pa" verlo llegar de lejos
en Padre Andivia lo espero
y a los piés de la Esperanza
yo le rezo un Padrenuestro.
Cuando lo veo llegar
tiembla todo mi cuerpo,
enmudecido me quedo
a hombros lo llevan muerto.
Se hace culto y penitencia
todo es fervor y silencio,
cuando pasa por mi lado
y lo llevan al Convento.
Las Hermanas de la Cruz
y las Madres Agustinas
están llenas de dolor,
cuando a sus puertas lo paran
en la bendita estación.
La Milagrosa le espera
ya llega su recogida,
con El estuve esta noche
entregándole mi vida.

DOMINGO JOSE FRANCO

**NUESTRA CASA DE HERMANDAD ESTA ABIERTA A TODOS.
VAYAMOS A MENUDO A CONVIVIR CON NUESTROS HERMANOS.**



CABILDO GENERAL ORDINARIO DE CULTOS, CUENTAS Y SALIDA

Por mandato del Sr. Hermano Mayor, previo acuerdo del Cabildo de Sres. Oficiales, y en cumplimiento de nuestras Santas Reglas, cito a V.M. para que se digne asistir al Cabildo General Ordinario de Cultos, Cuentas y Salida Procesional de esta Hermandad y Cofradía, que (D.M.), celebraremos el próximo día 4 de Marzo (martes) a las 20,30 horas en primera convocatoria y media hora después en segunda, en el salón de actos del Colegio Oficial de Farmacéuticos, sito en calle Palos, 7, para tratar los temas incluídos en el siguiente Orden del Día:

- Lectura y aprobación, si procede, del acta del Cabildo General Ordinario anterior.
- Informe de actividades de Culto y Apostolado.
- Rendición de Cuentas del Ejercicio de 1985.
- Lectura de la memoria informativa del Ejercicio de 1985.
- Ruegos y preguntas.

Recordándole la obligatoriedad que tiene de asistir al mismo a todos los hermanos varones mayores de 18 años de edad, y un año de antigüedad, para que sirva a V.M. de citación, expido el presente en la ciudad de Huelva a dieciocho de Febrero de mil novecientos ochenta y seis.

El Secretario 1º

Vº Bº
El Hermano Mayor

(Existe sello de la Hermandad)